

Incendio forestal activo en Pinar del Río sobrepasa las 1900 hectáreas



Las afectaciones económicas están estimadas en un 10 por ciento del total del bosque quemado. Foto: Facebook.

La Habana, 25 abr (RHC) Fuerzas del Cuerpo de Guardabosques y del sistema de la agricultura en la provincia cubana de Pinar del Río continúan el combate del incendio de muy grandes proporciones activo desde hace varios días en la zona Arenales del municipio Minas de Matahambre.

Hasta allí llegaron el viceprimer ministro Jorge Luis Tapia Fonseca, el ministro de la agricultura, Idael Pérez Brito, junto a la miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba Yamile Ramos Cordero y el Gobernador de la Provincia Eumelin González.

De acuerdo al periodista Osbel Benítez, en su perfil de Facebook, hasta la tarde de este jueves las llamas habían devorado ya unas 1900 hectáreas de bosques, en su mayoría de pinares.

Ante la complejidad del siniestro, fue necesario activar el sistema de observación aéreo para el reconocimiento del fuego, y desde la mañana de este viernes se aprobó la utilización de estos medios para sofocar los mayores puntos de calor, junto a la creación de trochas y la aplicación de contracandelas, con mayor énfasis en el horario nocturno.

Así lo explicó a Radio Habana Cuba el jefe del cuerpo de Guardabosques en Pinar del Río, teniente Coronel Alexander Pereda Burón, quien refirió además que hasta el momento no representa peligro para las comunidades cercanas.

Al referirse a las acciones a realizar, el viceprimer ministro Tapia Fonseca indicó adelantar medidas de contención y la movilización de más fuerzas del sistema de la agricultura que permitan ir rotando a los hombres que participan en el combate.

El dirigente conoció además que las afectaciones económicas están estimadas en un 10 por ciento del total del bosque quemado.

Por su parte, Ramos Cordero indicó cumplir cada una de las orientaciones de los órganos de mando y mantener la comunicación con el pueblo para transmitirle seguridad. De igual modo se supo que los pobladores se están involucrando en el combate. (**Fuente:** [Cubadebate](https://www.cubadebate.cu/)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/381596-incendio-forestal-activo-en-pinar-del-rio-sobrepasa-las-1900-hectareas>



Radio Habana Cuba